



あおぞら

<http://www.katsurao.org/site/es/>

平成28年 6月29日 No.8
葛尾村立葛尾小学校 校長 芳賀 実

<重点目標>
認め合い、自信を持ってチャレンジしよう
～大好き自分・大好き友だち・大好き学校・大好き葛尾～

水泳学習が始まりました

梅雨の中休みのすばらしい青空の下、27日(月)に「プール開き」を行いました。プールに入る前に体育館で、「安全第一」「楽しく」「めあてをもって」「感謝の気持ちを忘れずに」を確認し、早速第1回の水泳学習を実施しました。

初めに模範水泳として、養護教諭の高橋先生がバタフライ、背泳ぎ、平泳ぎ、クロールをそれぞれ25mずつ、合計100mを泳ぎました。(ちなみに高橋先生は、中学生のときに水泳の全国大会に出場し、50m自由形で優勝しています。)その後、上学年はビート板を使ってのバタ足やクロールの練習をしました。下学年は「水に慣れる」をめあてに、足や顔を水につけたり、ボートに乗って水の上を進んだりしました。水温はやや低かったですが、児童は今年度初めての水泳学習を楽しんでいました。

これから体育の授業で水泳学習を実施しますので、**健康状態の確認と「入水の有無」の記入等を毎朝ご提出ください。**9月には、川内小・富岡小との合同水泳記録会があります。めあてを持って水泳学習に取り組ませていきたいと思っておりますので、ご協力お願いいたします。

高橋先生による模範水泳が始まる場所です。



1・2年生がプールサイドで水に慣れる練習をしているところです。



4・6年生が水の中を走っているところです。



野菜名人に来ていただきました

2年生の生活科で、中庭のプランターにピーマンやミニトマト、ナス、小玉スイカなどを植えました。

アブラムシの退治の仕方や蔓の伸ばし方等について、葛尾村の前原 忍さんに教えていただきました。前原さんは、野菜に対する愛情が深く、手入れの仕方について詳しく丁寧に教えていただきました。

収穫の時期がとても楽しみです。



読書活動に力をいれています

今年度本校では、「読書活動の充実」に力をいれています。その一環として全校朝の会では名文やことわざに触れる活動を実施しています。

また、サポートティーチャーとして **草野かほる** 先生が週に1度の割合で来校します。読み聞かせや授業で使う資料の準備、図書館業務の支援などを行っていただきます。

<お知らせ>

- ・7月4日(月)に、授業参観・スクールカウンセラーとの茶話会・学級懇談会を予定しています。
- ・7月14日(木)～15日(金)に、宿泊体験学習がありますので、準備をお願いします。